

関西創価中学校訪問交流

12月23日（月）に本校中学部の生徒と関西創価中学校のダンス部の生徒と交流学習を行いました。すぐそばにある関西創価中学校へ出向いて、ダンス部の迫力のあるダンスを見学したり、本校の体育の授業でやっているダンスと一緒に踊ったりと、みんなの熱気で寒さも吹っ飛びました！

万博のテーマソング「この地球の続きを」の振り付けも一緒に練習し、最後の記念撮影ではその振り付けから「まる〜！」のポーズでハイチーズ！。活気あふれる交流学習となりました。



関西創価中学校との交流

1月29日（水）に本校中学部の生徒と関西創価中学校の生徒30名で本校の体育館で交流学习を行いました。代表生徒がお互い挨拶をする際に、関西創価中学校の生徒はダンスを披露してくださり、大変盛り上がりました。

その後、ポッチャで交流を行いました。試合が終わると「もう終わり!?!」「もう1試合したい!!」などの声がたくさん聞こえてきました。交流終了後にはプレゼント交換を行いました。本校の生徒は、授業で作成したお花を、関西創価中学校の生徒はたくさんの折り鶴でかたどった「心」の作品をお互いにプレゼントしあいました。関西創価中学校の生徒が帰られる際には、本校の生徒で花道を作ってお見送りをしました。短い時間でしたが有意義な時間を過ごすことができました♪

